



La Trompeta

## Herbert W. Armstrong advirtió a Chipre

- la redacción de Trompeta
- [5/1/2024](#)

En la década de 1980, Herbert W. Armstrong era conocido como un “embajador de la paz mundial” no oficial ante los líderes mundiales de Bangladesh, Bélgica, Chile, China, Egipto, España, Estados Unidos, Etiopía, India, Indonesia, Japón, Jordania, Kenia, Líbano, Namibia, Nepal, Reino Unido, Sri Lanka, Suráfrica, Tailandia, Vietnam y más allá, así como de Israel y Chipre.

En 1982, por invitación del presidente interino Georgios Ladas, el Sr. Armstrong pronunció un mensaje asombroso. Le habló al presidente Ladas acerca de los cuatro grandes imperios mundiales de la historia y del hecho de que el cuarto, Roma, se restauró en el año 554 d. C. como el Sacro Imperio Romano, y luego se restableció así mismo repetidamente a lo largo de la historia. Dijo que Europa probablemente uniría a los católicos romanos como a los católicos ortodoxos y reviviría ese imperio una vez más, y que la Unión Europea llegaría a dominar Chipre. ¡Fue una asombrosa profecía de 40 años que ahora se está cumpliendo!

El mensaje del Sr. Armstrong provenía de la profecía bíblica, pero lo más asombroso fue que le dijo directamente a Ladas que “el Dios de todas nuestras religiones va a intervenir sobrenaturalmente con un poder sobrenatural y va a sacudir este mundo” y va a cambiar la propia naturaleza humana, influida por el diablo, del egoísmo destructivo al camino del dar de Dios.